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RIEN DE NEUF A L’HORIZON ! 

 

La CFDT PSA RENNES La JANAIS a rencontré le PDG du groupe PSA Carlos 

TAVARES à l’occasion de sa venue pour l’inauguration d'EXCELCAR, la plateforme 

de recherche sur les matériaux composites, assemblages multi-matériaux et 

soudage laser. 

Lors de cette rencontre, la CFDT a exprimé sa satisfaction de voir que ce projet se 

concrétise mais les 16 emplois actuellement crées ne doivent pas nous faire oublier 

les milliers d’emplois supprimer et les incertitudes sur l’avenir. 

La CFDT a une nouvelle fois demandée à ce que PSA éclaircisse notre avenir au-

delà de P87 en attribuant un nouveau projet de véhicule. 

PSA, les collectivités locales et l’état doivent se mobiliser pour sauver la filière 

automobile en région Bretagne. 

Des engagements de part et d’autres doivent être trouvés pour garantir la pérennité 

du site ! 
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Communiqué de Presse 

Contact CFDT :  

Correspondant filière automobile :  

Laurent VALY : 06 59 17 05 69 



 

La Direction de PSA doit comprendre que les salariés ont déjà fait beaucoup d’efforts 

pour rester dans la course, il est temps que de réelles contreparties avec un engagement 

sur l’avenir soit donné.  

Nous le savons tous, ce n’est pas le futur projet P87 prévu en 2017 qui va remplir notre 

ligne de production. 

Carlos TAVARES a écouté les revendications des organisations syndicales et a une 

nouvelle fois rappelé « vous êtes maître de votre destin pour faire face aux usines 

concurrentes, la dynamique de progrès visible dans les ateliers est en marche, PSA 

fait confiance à RENNES la JANAIS » ! 

« Le groupe a affecté la production de P87 à RENNES et c’est une chance pour 

rebondir afin que le site puisse se créer des opportunités avec PSA ou d’autres 

partenaires. » 

Le refrain sur les efforts attendus, nous le connaissons bien et les salariés ont toujours 

relevé les défis mais le ras le bol de « la carotte » est très présent dans la tête des 

salariés du site. 

Les salariés veulent un véritable engagement du groupe sur l’avenir ! 
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